
ОТЧЕТ 
о депутатской деятельности депутатов Думы городского округа Красноуральск 

по избирательному округу № 2 за 2024 год 
 

Уважаемые жители!!! 
В соответствии со статьей 146 Регламента Думы городского округа Красноуральск, 

депутаты 2 избирательного округа представляют отчет перед избирателями о своей 
деятельности за 2024 год. 

В своей деятельности мы руководствуемся законодательством РФ, Уставом 
городского округа Красноуральск, Регламентом Думы городского округа Красноуральск, 
утвержденным решением Думы городского округа Красноуральск седьмого созыва от 
23.11.2017 года № 54 

В рамках исполнения депутатских полномочий депутаты  по  2-му избирательному 
округу городского округа Красноуральск:  
1 Принято участие в заседаниях Думы городского округа 

Красноуральск 
(проведено в 2024 г.14 заседаний): 
Юрий Александрович Андрицкий 
Ирина Андреевна Карпишина 

 
 
 
14 заседаний 
12 заседаний 

2 Принято участие в работе заседаниях комиссий Думы 
Юрий Александрович Андрицкий: 
 комиссия по жилищно - коммунальному хозяйству, 
транспорту и благоустройству 
 совместные комиссии по экономической политике и 
бюджету, по законодательству и местному самоуправлению 
 комиссии по экономической политике и бюджету 

Ирина Андреевна Карпишина: 
 комиссия по жилищно - коммунальному хозяйству, 
транспорту и благоустройству 
 совместные комиссии по экономической политике и 
бюджету, по законодательству и местному самоуправлению 
 комиссия по экономической политике и бюджету 

 
 
4 заседаний 
 
7 заседаний 
 
3 заседаний 
 
2 заседания 
 
8 заседаний 
 
3 заседания 

3 Принято участие в публичных слушаниях: 
Андрицкий Юрий Александрович  
Карпишина Ирина Андреевна 

 
0 раза 
1 раза 

4 Работа с избирателями:  
4.1. Проведено встреч с избирателями 12 встреч  
4.2. Проведено горячих линий 12 раз 
4.3. Рассмотрено депутатами писем, обращений, заявлений /из них:  

решено положительно  
решено частично 
не решено 

30 
25 
0 
5 

4.4. Основные проблемы, с которыми обращались жители: 
 Отсутствие стабильного электроснабжения в частном секторе. 
 Отсутствие освещения 
 Отлов бродячих собак 
 Благоустройство детских дворовых площадок. 
 Благоустройство внутридворовых территорий. 
 Ремонт пешеходных дорожек. 
 Теплоизоляция труб. 



 
Следуя наказам избирателей, в ходе своей депутатской деятельности мы 

старались следовать принципам гражданственности, справедливости, добра и милосердия. 
По мере сил и возможностей старались решить проблемные вопросы своих 

избирателей. Хотим остановится на наиболее важных направлениях проделанной работы: 
 решен вопрос по устройству пешеходного перехода на перекрестке ул. 

Каляева и ул. И. Янкина; 
 благодаря спонсорской помощи АО «Святогор» в рамках «Инициативного 

бюджетирования» получилось сделать парковки для автомобилей вдоль домов ул. Каляева 
дом 63 и ул. Каляева дом 65. 

В своем отчете мы постарались осветить основные направления своей депутатской 
работы. Надеемся, что сотрудничество и взаимодействие с жителями округа продолжится 
и будет продуктивным.  

С уважением,  

депутаты по избирательному округу № 2:  

Андрицкий Юрий Александрович 

Карпишина Ирина Андреевна 

 


